
Frau Jung konkretisiert, es handele sich nur um das Teilstück eines Platzes.
Herr Willenberg, Herr Günther und Herr Richter begrüßen ausdrücklich den auf den
Beschluss des Kinderrates zurückgehenden Vorschlag.

Herr Willenberg betont, den Rechten der Kinder müsse weiterhin mehr Geltung
verschafft werden.

Herr Günther regt an, zusätzlich zu der Aufzählung der Kinderrechte auf der Rückseite
der Stele noch mit einem QR-Code auf entsprechende Informationen auf der Homepage
zu verweisen.

Herr Richter merkt an, anstelle der Stele hätte er auch die offizielle Benennung eines
Platzes der Kinderrechte befürwortet. Aber auch der vorliegende Vorschlag sei sehr
willkommen und eine schnelle Umsetzung wünschenswert.

Frau Jung dankt ausdrücklich Klaus Schumacher (Bürgermeister a.D.), der zusammen
mit Kindern die Stele entworfen, gestaltet und umgesetzt habe.


